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VESPERTINA RADIO 
Martes 15 de julio de 2008 

EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)  NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión) 

PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo 
ACIR) TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca) 

PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio) NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta 
Radiofónica) 

AI. Al Instante  (Radio Capital 1450 am) V10. Visión 10 (Cable Com) 

MR. Magazine Radio (1120 AM Grupo ACIR)  

POLÍTICA 
Hasta que platique con el Alcalde de Landa de Matamoros, Norberto Jiménez Otero, se decidirá 
si incurrió o no en alguna irregularidad al asistir a un evento de Andrés Manuel López Obrador, 
apuntó el líder del PAN, Edmundo Guajardo Treviño. (NC) 
 
Es irresponsable descalificar la propuesta de reforma electoral enviada por el IEQ al poder 
legislativo, cuando no se ha comenzado ni siquiera con su análisis, dijo el diputado del PAN, 
Roberto Carlos Cabrera. (NC) 
 
El coordinador del PRI en el congreso dijo estar de acuerdo en oficiar parcialidad en las campañas 
electorales utilizando colores neutros para la publicidad de programas sociales y obra pública de 
gobierno del estado. (PC) 
 
El Alcalde de Querétaro, Manuel González Valle califica como una exageración la propuesta de 
reforma del IEQ. Dice que no es posible que se contemple el blanco y negro para la publicidad 
oficial. (NC) 
 
El coordinador de la fracción parlamentaria del PRI en el congreso local Jaime Escobedo 
Rodríguez señaló que si bien no concuerdan con la propuesta de reforma electoral del IEQ, sobre 
que la publicidad partidaria sea blanco y negro, los priístas estarían a favor de que ésta fuera a 
colores neutros. (NC) 
 
Pide el comité ejecutivo municipal del PRD que la CTM destituya de sus cargos a Claudia Reyes y 
a Noé Reyes, porque no le cumplen a los trabajadores en su labor. (NC) 
 
Sancionará el PRD a la diputada Carmen Consolación González Loyola de comprobarse el uso 
de un vehículo oficial en la gira de Andrés Manuel López Obrador. (PC) 
 



La comisión de vigilancia del congreso iniciará una investigación sobre la camioneta oficial utilizada 
en la gira de Andrés Manuel López Obrador y está actuando por consigna del diputado Eric 
Salas, asegura la diputada Carmen Consolación González Loyola. (PC) 
 
Cita el PAN estatal al alcalde de Landa de Matamoros, para que explique su presencia en el mitin de 
Andrés Manuel López Obrador en aquel municipio, fue un exceso de cortesía. (PC) 
 
Cabeza. El consejo general del PRD, realizará un reconocimiento póstumo a Guillermo Herrera 
Trejo, quien falleció anoche. (PC) 
 
SECCIONES 
José Luis Aguilera Rico diputado federal de Convergencia, señaló que Querétaro se ha vuelto el 
centro de una discusión federal con el tema de los graffiteros. Al congreso local se le ocurre hacer 
una iniciativa para penalizar este hecho. El congreso se va al extremo y en lugar de proporcionarle 
a los jóvenes un programa o una alternativa, deciden penalizar este hecho. La próxima semana 
subirán un punto de acuerdo en el congreso de la unión donde se rechazará completamente esta 
acción. Una de las acciones en contra de esta ley será convocar a los jóvenes de colonias populares 
para que se expresen sobre este tema. El PAN ha reprimido y hecho a un lado a la juventud en 
Querétaro. En otro tema dijo que actualmente la sociedad está más apegada a la imagen, por lo 
que le da mucha importancia a cómo se ven los políticos. En lo que se refiere a las elecciones del 
2009, al interior del PAN Jorge Rivadeneira tiene una imagen muy desgastada, porque es de un 
municipio externo a la capital, es decir saliendo de San Juan del Río la gente no lo conoce, por lo 
que tendrá que trabajar en eso. Armando Rivera Castillejos trabajó muy bien su imagen, en 
algunas colonias todavía se le recuerda y sacó muchos espectaculares. Cuando ganó la presidencia 
municipal él casi no ocupa el logotipo del PAN, ocupa más su imagen tanto en caricatura, como en 
familia. Los que están dentro de la política están sometidos a una crítica diaria. La imagen vale más 
que mil palabras, por lo que será definitiva para las próximas elecciones. (NC) 
 

ECONOMÍA Y NEGOCIOS 
Se va a implementar en Querétaro la conferencia “Como hacer negocios con China”; algo muy 
importante para el mundo entero.  China es una de las economías que están brillando actualmente 
y uno de los mercados más atractivos para cualquier nación, así como colocar sus productos ó bien 
traer los productos de China y tecnología China. (PC) 
 

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN 
Cabeza. Exhorta PROFECO a los padres de familia a denunciar cualquier irregularidad que se 
presente en las escuelas durante el periodo de inscripción y durante la compra de utilices escolares. 
(PC) 
 

SOCIEDAD 
Se pronuncia la autoridad municipal por que los grafiteros sean castigados, con servicio a la 
comunidad en lugar de cárcel. (PC) 
 
Tres millones de pesos ha invertido en los últimos 6 meses, la Secretaría de gestión delegacional, 
por la limpia de bardas afectadas por graffiti, dio a conocer el titular, Alfredo Arévalo Morales. 
(NC) 
 
Durante los primeros 6 meses del año, las delegaciones han gastado 3 mdp, para mantenimiento 
de inmuebles grafiteados. (PC) 
 



Las reformas hechas por los panistas en el código penal lo único que buscan es reprimir a un grupo 
poblacional, señaló el diputado coordinador de la fracción del PRI, Jaime Escobedo Rodríguez. 
(NC) 
 
Sondeo. Ayer los diputados modificaron el artículo 202 bis del código penal, para sancionar de 
oficio el graffiti. Los ciudadanos dividen sus opiniones; algunos a favor de que los graffiteros vayan 
a la cárcel y otros lo consideran una exageración al tiempo que piden una estrategia para evitar el 
graffiti. (NC) 
 
Da coraje que nos persigan cuando hay cosas más graves en este país, con las que se cruzan de 
brazos, señaló “el Qués” graffitero retirado desde hace 4 años. Dice que se le hace exagerada la 
nueva ley aprobada ayer en el congreso local. (NC) 
 
El Secretario general de gobierno del Municipio de Querétaro, Jorge Luis Alarcón, dice que habrá 
de capacitarse a los oficiales de la secretaría de seguridad pública en el municipio, en la detención 
de menores de edad que sean encontrados haciendo graffiti. (NC) 
 
Comentario de Luis Gabriel Osejo. El Dr, Víctor Castaño, Director del Instituto de Física 
Aplicada de la UNAM, es el creador de la pintura anti-graffiti, que pudiera ayudar al problema. 
Mejor que pinten los edificios con esta pintura. Si no, si usted se encuentra a alguien haciendo 
graffiti, mejor zarandéelo, jálele las orejas y póngalo a lavar la pared. (NC) 
 
Entrevista. Fernando Urbiola Ledesma diputado local del PAN, presidente de la comisión 
especial de la familia, invito a la conferencia “Aprendamos a escuchar y hablar en familia” que se 
llevará a cabo el próximo jueves 17 en la casa Mota a las 7 de la noche. Los conflictos siempre 
empiezan por la falta de comunicación, por lo que es importante que se aprenda a escuchar y a 
hablar en familia. El ponente es Luis Eduardo Alverde Montemayor especialista en 
comunicación y en familia. Se tiene que revalorar el hablar en familia, porque se tiende a descuidar 
la relación con los cónyuges, con los hijos, con los padres, en general con todos los miembros de la 
familia. La gran misión de una familia es hacer una mejor sociedad y el aprender a hablar y a 
escuchar ayudaran a lograr este objetivo. En lo que se refiere a los graffiteros, dijo que desde la 
campaña la ciudadanía ha manifestado su inconformidad ante estas personas y ha oído 
comentarios de mucha gente que está a favor de la medida que están tomando los diputados. 
Señaló que se está hablando mucho de los derechos de los graffiteros, pero se están olvidando los 
derechos de la gente que se ve dañada por estos graffitis. Agregó que más bien la gente que esté a 
favor de los graffitis o que no esté de acuerdo con esta ley permita que sus casas o autos sean 
rayados. No porque se legisle, se va a resolver el problema, todavía faltan pasos, los cuales les 
tocan a los ayuntamientos, quienes tendrán que crear políticas públicas y programas a favor de una 
mejor convivencia, para tratar de resolver el problema de los graffitis. (NC) 
 
Entre 500 mdp y 3 millones, se prevé el costo del simulador de inundaciones que entrará en 
operación el próximo año. (PC) 
 
Amas de casa desesperadas. Dicen que el aumento a los precios de la canasta básica no puede 
compararse con mínimo aumento a los salarios en México y en Querétaro. (NC) 
 
Denuncian comerciantes indígenas que las artesanas han tenido que abandonar la Plaza 
Fundadores, porque la gente no acude a comprarles sus productos. (NC) 
 
El director general del sistema estatal del DIF Fernando Romano Padró señaló que se siguen las 
negociaciones con los hoteleros, para que las indígenas puedan vender sus artesanías en estos 
lugares. (NC) 
 



Cabeza. El programa de apoyo para la venta de muñecas artesanales, opera en 12 hoteles de la 
ciudad en el marco del programa trabajando con ellos, impulsado por el DIF y la secretaría de 
turismo. (PC) 
 
Vía Telefónica.  Ernesto González, presidente de los peregrinos, comenta que los peregrinos van  
muy bien que en este momento ya son 20 mil peregrinos hombres y a las 4:30 llegan a Polotitlan. 
Todo muy bien en cuestión de salud y seguridad, agradeciendo la atención al Estado de México. 
(PC) 
 
En este periodo vacacional se registra en la Terminal de Autobuses de Querétaro, una afluencia de 
48 mil usuarios, dice el gerente Mauro Ochoa Avila. (NC) 
 

MUNICIPIOS 
Es entregado el primer tramo de la modernización del acceso a Juriquilla, con lo que se amplía a 
tres carriles, esta vialidad que da aforo a mil 300 vehículos por hora. (PC) 
 
Cabeza. Los municipios de Querétaro, Tequisquiapan y la Sierra Gorda  son al momento los más 
visitados en este inicio de vacaciones reporta la secretaría de turismo. (PC) 
 
40 hectáreas de frijol han resultado afectadas por las lluvias en el municipio del Marqués y Colón.  
(PC) 
 

ECOLOGÍA Y SALUD 
Proponen restauranteros que en la ley de protección a no fumadores establezca que los 
empresarios definan si su establecimiento es para fumadores o para no fumadores, dijo el 
Presidente de la CANIRRAC, Ricardo Veraza. (NC) 
 

JUSTICIA Y SEGURIDAD 
Más de 300 personas integrantes de la asociación Vida digna se manifestarán hoy a las afueras de 
la Procuraduría General de Justicia, con la finalidad de denunciar persecución política en contra de 
sus afiliados. (NC) 
 
Condena el municipio de Querétaro la agresión en contra del reportero, Rogelio Mendoza y 
reitera que se reforzarán los mecanismos de seguridad en la capital. (PC) 
 
Son reprobables las agresiones a periodistas, dijo Jorge Luis Alarcón Neve, tras conocerse la 
agresión que sufrieran un reporteros y un camarógrafo de Televisa. (NC) 
 
De acuerdo a una evaluación de la PGR, Querétaro se encuentra en un punto intermedio, en cuanto 
a incidencia delictiva del fuero general. (PC) 

 


